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Aos doze dias do mês de agosto de 2021, se reuniram no plenarinho da AMREC, 1 

em Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios da 2 

Região Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito de 3 

Orleans, Jorge Luiz Koch; e os prefeitos de Cocal do Sul, Fernando De Faveri 4 

Marcelino; de Treviso, Valério Moretti; prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; 5 

de Forquilhinha, José Claudio Gonçalves; do prefeito de Siderópolis, Frank Salvaro; 6 

do prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custódio; 7 

da vice-prefeita de Lauro Muller, Soraya Librelato; do vice-prefeito de Içara, Jandir 8 

Sorato; do prefeito de Nova Veneza, Rogerio Frigo; do vice-prefeito de Cocal do 9 

Sul, Erik Zeferino; do vereador de Criciúma, Marcio Daros da Luz; do prefeito em 10 

exercício de Urussanga, Jair Nandi; do gerente regional da Epagri, Edson Borba; 11 

do gerente da CIDASC, Daniel Ramon Moritz; da coordenadora da Escola 12 

Legislativa, Adeliana Dal Pont; e do também representante da Escola do Legislativo, 13 

Paulo Cesar Wilbert; do engenheiro do CIM-AMREC, Mauricio Sonego; do diretor do 14 

CIM-AMREC, Daniel Spillere; da veterinária do CIM-AMREC, Mariah de Freitas 15 

Marques; da representante da empresa Iguatemi, Aline Santos; do gerente regional 16 

da Secretaria da Infraestrutura do Estado, Gustavo Taufemback; do 17 

superintendente de infraestrutura do SIE, Dagoberto Arn; do engenheiro da MSGel, 18 

assessor da AMREC, Guilherme Meller; do ex-governador Eduardo Pinho Moreira; 19 

da representante do Ima, Nadja Zim Alexandre; do assessor parlamentar Diego 20 

Alexandre Rodrigues; do assessor parlamentar Marlon Araujo; do vereador de 21 

Criciúma, Arleu da Silveira; do vereador de Urussanga, Odivaldo Bonetti; do diretor 22 

da câmara de Siderópolis, João Batista Reus Vieira; do presidente da câmara de 23 

Nova Veneza, Evandro Gava; do diretor executivo do Siesesc, Marcio Cabral, do 24 

diretor técnico do Siesesc, Marcio Zanuz; do assessor do deputado Ricardo Guidi, 25 

Richard Guinzani; do presidente da câmara de vereadores de Treviso, Luciano 26 

Rubens Miotelli; da vereadora de Forquilhinha, Ivone Minatto; do vereador de Cocal 27 

do Sul, Luiz Francisco Honório; do Assessor Jurídico da AMREC, Giovani Dagostin 28 

Marchi; do Diretor Executivo da AMREC, Nelson Silva; do TI da AMREC, Sandro 29 

Marques Martins; e do assessor de Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng. O 30 

presidente cumprimentou a todos e deu início a ordem do dia. Na primeira pauta, 31 

o presidente passou a palavra para a coordenadora da Escola do Legislativo 32 

Deputado Lício Mauro da Silveira, Adeliana Dal Pont, que é ex-prefeito de São José. 33 

Ela colocou a escola do legislativo a disposição dos municípios da AMREC para 34 

capacitar os servidores dos municípios e também das câmaras de vereadores. Ela 35 

fez apresentação da escola e deixou aberto ao diálogo para associação propor 36 

cursos, que são oferecidos de forma gratuita pela ALESC. Nesse momento a escola 37 

está atendendo apenas de forma virtual em função da pandemia. Ela ainda apontou 38 

três cursos que foram apontados como demanda e devem ser oferecidos: captação 39 

de recursos, redes sociais e prestação de contas. Segundo ela, 63% dos vereadores 40 

que assumiram os atuais mandados são novos na função. Seguindo a reunião, foi 41 

passado a palavra ao diretor do CIM-AMREC, Daniel Spillere, para tratar de 42 

assuntos do Consórcio. Daniel iniciou fazendo o comunicado aos prefeitos sobre 43 

SISBI, onde a região passou por auditoria virtual nos dias quatro e cinco de agosto, 44 
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e que na próxima semana, dia 16, passaram por auditoria presencial. O diretor 45 

ainda disse aos prefeitos o processo deve ser finalizado até final de outubro. 46 

Seguindo nos assuntos do Consórcio, Daniel informou os prefeitos que os Planos 47 

de Mobilidade Urbana devem entrar na fase de audiências públicas na primeira 48 

quinzena de setembro, seguindo para um ato de solenidade de entrega dos planos 49 

aos municípios, e pediu aos prefeitos apoio da mobilização da população para 50 

participar das audiências. Seguindo nos informes, o diretor informou aos prefeitos 51 

que as maquinas adquiridas na primeira licitação, com recursos da emenda do 52 

senador Esperidião Amim, foram entregues aos municípios e os fornecedores foram 53 

pagos, no montante de R$ 340 mil. Agora falta receber os arados e três roçadeiras 54 

da segunda licitação, no valor de R$ 100 mil. Seguindo a reunião foi colocado em 55 

votação e aprovado por unanimidade dos presentes ao cedência do engenheiro e 56 

colaborador do Consórcio, Mauricio Sonego, para fiscalização das obras de 57 

acessibilidade do prédio da Epagri e Cidasc. Os gerentes regionais dos dois órgãos 58 

estavam presentes e fizeram a defesa do pedido e depois agradeceram a 59 

aprovação. Continuando no assunto do Consórcio, o diretor tratou do assunto Usina 60 

de asfaltou. Foi colocado em votação e aprovado a incorporação do município de 61 

Maracaja para participar deste serviço, que ainda contará com Nova Veneza e 62 

Forquilhinha. Eles devem adquirir uma usina no valor de R$ 12 milhões, após ser 63 

firmado o termo de convênio. Seguindo o encontro, foi apresentado e aprovado o 64 

novo projeto de convênio com o Governo do Estado para a manutenção das 65 

rodovias estaduais. O orçamento, que era de R$ 2,7milhões, firmado em 2019, vai 66 

subir para R$ 12.030.684,00 pela nova proposta, para os serviços de sinalização, 67 

tapa-buracos, roçada e limpeza de canaletas, tudo via Consórcio. Seguindo a 68 

reunião de prefeitos, foi passado a palavra ao prefeito de Balneário Camboriú, 69 

Fabricio Oliveira, que esteve na AMREC acompanhando do ex-deputado Paulinho 70 

Bornhausen. Eles deram detalhes sobre captação de recursos internacionais, por 71 

meio do Consórcio da região da Associação dos Municípios da Foz do Rio Itajaí 72 

(AMFRI), detalhando por exemplo o projeto do Veículo Leve sobre Trilho (VLT), que 73 

ligará Balneário Camboriú até o aeroporto de navegantes, passando por Itajaí e 74 

com túnel por bairro do rio que divide os municípios de Itajaí e Navegantes. O 75 

prefeito falou que os municípios precisam de “empoderamento regional”, e ainda 76 

deu detalhes do aterro da orla de Balneário Camboriú, que deve aumentar em cerca 77 

de 80mil m², cada ponta da orla do município. Seguindo nos assuntos gerais, foi 78 

passada a palavra ao ex-governador Eduardo Moreira, que falou da indicação do 79 

seu nome ao Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE). Ele se 80 

colocou a disposição dos prefeitos e explicou o tramite do processo até ele assumir 81 

a função no banco. Conforme Eduardo, ainda há etapas de aprovação do seu nome 82 

antes de assumir o posto, o que deve levar cerca de 30 dias, segundo as normas 83 

do Banco. O ex-governador, que é ex-presidente da AMREC, reformou o seu 84 

compromisso com a região sul, de trabalhar atraindo empresas para a região, e 85 

que isso é necessário para a competitividade com as demais regiões do Estado. 86 

Seguindo na reunião, os prefeitos desceram para o auditório para tratar junto aos 87 

vereadores da região sobre a Ação Civil Pública (ACP) do Carvão. Representantes 88 

do Sindicato da Indústria de Extração de Carvão do Estado de Santa Catarina 89 
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(Siecesc) e do Instituto do Meio Ambiente (Ima) também participaram desta parte 90 

da reunião. Durante o encontro, se falou em discurso único entre os presentes. O 91 

segundo vice-presidente da AMREC e prefeito de Cocal do Sul, Fernando de Faveri, 92 

trouxe a informação do total de 6,5 mil hectares de área da ACP, em que os 93 

prefeitos buscam a recuperação ambiental e a agilidade no processo. Segundo 94 

Fernando, é uma área que está parada e que serviria para a construção de 95 

industrias e praças e que poderiam estar à disposição da sociedade. Ele ainda disse 96 

que é preciso desburocratizar e que o desenvolvimento da nossa região não pode 97 

esperar tanto tempo e o processo depende dessas ações. No final foi informado e 98 

convidado a todos a estarem presentes em encontro agendado com o promotor do 99 

Ministério Público Federal (MPF), Dermeval Ribeiro Vianna Filho, no próximo dia 18, 100 

de forma presencial na sedo do MPF. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a 101 

presença de todos e declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio 102 

Rozeng, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada na Assembleia 103 

Ordinária realizada no dia 09 de setembro 2021, foi assinada por mim, pelo 104 

presidente e por aqueles que assim desejaram. 105 

 106 
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